

# Plus que ne le fait ta mère

Laurent Lyaudet\*

25 mars 2024

Version initiale : 2024/03/24 Version courante : 2024/03/25

Aujourd'hui, c'est un peu la suite de « Les pieds plats dans le plat », mais sans humour, comme la fin de mon article précédent. Et d'ailleurs, il y aura un troisième opus à cette série. Par contre, c'est un article que je n'ai pas eu le courage d'écrire depuis des années.

## La jeune fille aux parents détestables

Quand j'étais en D.E.U.G. Math/Informatique à l'Université Lyon 1 entre 1999 et 2001, j'aimais bien prendre un bain en écoutant la radio le soir après les cours et éventuellement un entraînement de Tae Kwon Do. Une fois où je faisais ça, ils ont rapporté un fait divers. Un procès venait de se dérouler, mais le verdict n'était pas encore connu. Une adolescente de 14 ou 15 ans avait porté plainte contre ses deux parents, membres de la secte des raëliens, qui la forçaient à avoir des rapports sexuels avec eux, d'une certaine manière sans coups, mais avec violence, si tu sais ce que ça veut dire. Et les jurés avaient été perturbés, car le procès s'était tenu un ou deux ans après, et « la jeune fille manifestait une étonnante complicité avec ses parents lors du procès ».

...  
...  
...

À l'époque, j'étais déiste avec mes conceptions personnelles sur Dieu, un peu trop de films/séries/jeux vidéos dans la tête, un énorme péché d'orgueil et pourtant une volonté de bien faire. Je ne comprenais pas la raison du mal (je ne prétends pas bien la connaître maintenant), et je m'inventais des paraboles en imaginant Dieu bienveillant qui préparait un énorme gâteau (la création) en se disant : « Malgré les loups, il en restera bien quelques miettes pour chacun de mes enfants. ». Il y a un truc que j'ai compris tout de suite dans mon bain : que je n'étais pas plus grand ou incorruptible que cette jeune fille. C'est ses parents, tu peux imaginer l'impact de leurs décisions sur sa vie. Tu sais que quelque chose est mauvais, dévoyé, mais tu es mineur(e), tu portes plainte et après ? Chez qui tu retournes dormir le soir-même. À qui tu dis bonjour le lendemain matin ? (En version ultra sinistre, c'est le « Putain deux ans » de Chirac dans les Guignols de l'info.) Depuis petit, j'imagine l'âme d'une personne comme une petite

---

\*<https://lyaudet.eu/laurent/>, [laurent.lyaudet@gmail.com](mailto:laurent.lyaudet@gmail.com)

bougie, une flamme bien faiblarde pour de simples êtres humains, elle vacille, faiblit selon le vent qui souffle, et parfois s'éteint ou presque. Quand j'étais en thèse, j'avais raconté à une amie, ma conception des âmes sous forme de petites bougies, teintée de mythologie grecque, avec les dieux (avec un d minuscule) dont la flamme ne varie pas en direction (et en intensité?), seule la flamme de Dieu étant parfaitement rectiligne avec la verticalité parfaite, les demi-dieux dont la flamme vacille mais reprend toujours sa position au bout d'un moment, et les simples mortels. Je ne sais pas d'où je tiens ce complément à ma conception enfantine, mais comme par péché d'orgueil, je pensais me situer dans la catégorie des demi-dieux, quand je l'ai racontée en thèse, je m'en méfie fortement. Et si je dois garder quelque chose avec discernement maintenant, c'est l'image pour les âmes des créatures et l'image pour la flamme du Créateur (le reste, poubelle). Ce qui est sûr, c'est que même au cas où j'aurais déjà eu cette idée stupide de demi-dieu, au moment où j'ai appris ce fait divers, ce que j'ai compris dans mon cœur était différent. J'ai imaginé sa petite flamme de bougie qui lutte, un temps, quelques temps, et puis qui s'éteint. Tu comprends ?

...  
...  
...

Envolés les rêves de princesse, construire sa vie sans être un pantin, une marionnette, un jouet.

...  
...  
...

Déjà ado, en troisième ou seconde, j'avais été retourné par un reportage par les mineurs dans des bordels en Asie du Sud-Est (désolé, je suis névrosé, et je vois des tonnes de corrélation partout, là je viens de voir en mettant les majuscules qu'A.S.E. c'est aussi l'Aide Sociale à l'Enfance), qui se retrouvaient malades du S.I.D.A., condamnées à crever après une vie horrible. Il y avait cette femme « Somali-Mam » (à peu près, je ne me souviens pas du nom exact) qui essayait d'en sortir quelques unes de ces réseaux, avec l'aide de son mari français. Je ne trouvais pas ma place dans cette histoire, pas capable de les aider, je me voyais juste avec un méga esprit de mort, et un rôle d'exterminateur/purificateur sur les clients et les maquereaux.

À l'époque du reportage en Asie, la chanson du rappeur Akhénaton « Je ne suis pas à plaindre » m'avait beaucoup aidé. (Tu devrais l'écouter et reprendre ta lecture après.) J'endurais des dizaines de minutes d'assouplissement (et de mouvements de Tae Kwon Do) tous les jours, pensant qu'un jour je serai une sorte de super-héro. Au final, ça m'a permis deux fois de porter assistance à quelqu'un dans la rue. Les autres fois, je promenais le chien ou la chienne de la famille (un(e) gros(se) chien(ne)), et donc j'ai juste proposé d'aider la personne que je sentais menacée. Statistiquement, si tu promènes ton animal de compagnie en ville après 20 h ou 21 h, tu auras des occasions d'aider sans avoir à le chercher, et n'auras jamais besoin d'être agressif. D'ailleurs l'idéal dans les arts martiaux, c'est d'y apprendre à sublimer son agressivité en combativité. Pour les chansons, j'essaye de faire très attention aux paroles et de discerner dans le texte de chaque chanson. Il y a des textes d'Akhénaton que je rejette. Ces derniers temps, j'ai essayé de discerner dans des chansons datant de ma petite enfance (mon père était chanteur) et de mon enfance, comme Balavoine, France Gall, etc. J'ai un problème

d'audition et en plus, souvent je ne mémorise qu'une partie des paroles, qui souvent se déforment dans ma mémoire par la suite. Dans beaucoup de chansons, j'ai l'impression qu'un couplet me parle, et puis un autre me file un esprit de mélancolie ou de résignation, ou une vrille que je rejette. J'essaie de comprendre toutes les miettes de pain que j'ai suivies sur le chemin comme le petit poucet, qui avance sans savoir ce qu'il y a au bout du chemin. Avec le recul, je vois des poisons plus ou moins toxiques à plein d'endroits. Et j'essaie de trouver un maximum d'antidotes. Clairement, j'ai reçu un double appel, et je pense que c'est le cas de plein d'autres personnes. À l'époque de la fille aux parents détestables (quelques mois après, je crois), il y a eu la chanson de MC Solaar « Solaar Pleure ». C'est « un truc de dingue », je viens de voir qu'il vient de publier un nouvel album le 15 mars 2024, la veille du décès de mon père. (De manière plus anodine, il donne sa taille dans une autre de ses chansons, et je fais/faisais la même taille, c'est des éléments pseudo-anodins dans des processus d'identification.) Alors écoute-la si tu veux cerner certaines choses qui ont eu de l'influence sur moi (et qui en ont encore en partie, car certaines font partie de moi d'une certaine manière), ou par curiosité, mais prépare-toi à un méga-exercice de discernement (confusions multiples entre anté-Christ (anté ou anti, lis ce que dit le Christ de ceux qui l'ont précédé, là aussi, je n'ai pas un total discernement là-dessus, il peut y avoir des nuances (et je tape mal au clavier "ya" et l'Esprit me le dit dans ma tête en même temps que je m'arrête puis que je corrige), et bête, etc., ne t'aventure pas dans une compréhension de tous les symboles du livre de l'apocalypse sans assistance et sans lecture approfondie). Un verset qui me parlait beaucoup « Gladiateur-despérado, envoyé en enfer pour une mission commando ». C'est un peu fourre-tout comme texte, on y retrouve Raël comme pour la secte des parents de la jeune fille, mais semble-t-il dans un rôle de prophète ou d'ange, j'ai cherché, mais je n'ai rien trouvé dans la Bible, contrairement à de la propagande sur Internet, et d'ailleurs les écrits apocryphes "standards" non plus n'en parlent pas. Tout juste, il semblerait que l'hébreu « Re'el » signifie « ami de Dieu », « ami de Dieu réel » ?, la franchise est le langage de Dieu, mais on parle de « Re'el » et non « Raël ». « Raël, Ézéchiél, avec la lumière, combattre le mal suprême. » Ça aussi, ça me parle... jeux vidéos, Shining in the darkness, Shining Force 1 et 2, Light Crusader, Soleil, Shining The Holy Ark, puis la lecture de la Bible, le Dieu « solaire » qui habite une lumière inaccessible comme chez Saint-Paul. D'ailleurs, voilà l'antidote que j'ai trouvé aujourd'hui si la chanson « Solaar Pleure » t'exalte : depuis la fac, je n'avais pas compris « Le Solaar, il est l'heure, écoute Solaar pleure. » (Refrain chanté par des voix féminines, avec un esprit de mélancolie) ; et aujourd'hui j'ai dû réécouter à plusieurs reprises ce passage, car je n'arrivais vraiment pas à reconnaître les paroles données sur Internet. Ce que j'entends « naturellement », c'est vraiment « Le Solaar idéal, écoute Solaar pleure. ». Donc poison + sur-poison avec péché d'orgueil, et donc le sur-antidote à te répéter sans modération si tu as le profil exalté solaire : « Le solaire idéal écoute la Grandeur. » (note minuscule et sans virgule). On parle de la Grandeur de Dieu, comme quand le Christ annonce que désormais, il sera assis à la droite de la Puissance (Marc chapitre 14 verset 62). Donc, voilà, la lutte est réelle, violente. Dans ce monde de confusion, il faut s'orienter en s'appuyant sur Dieu. Si c'est ton appel d'être exalté solaire, « Mon âme exalte le Seigneur, et mon esprit tressaille de joie en Dieu mon sauveur », il est au sommet de tout, et il t'orientera pour t'éviter de chuter par violence inutile et orgueil. Tu dois l'écouter si tu veux devenir ton potentiel idéal.

Quand je pense « Le solaire idéal écoute la Grandeur. », ça me rappelle l'Archange Gabriel qui annonce la naissance du prophète Saint Jean-Baptiste à Zacharie : « Moi, je suis Gabriel, qui me tiens devant Dieu » et dans mon esprit, j'avais mémorisé que l'Archange Gabriel voit constamment la Face de Dieu, Dieu est toujours présent dans son esprit, et il l'écoute tout le temps. Désolé, je ne retrouve pas le passage avec la même formulation. Y'a plein de moments où j'ai l'impression de changer de monde ou que des éléments sont bizarrement altérés.

J'ai eu un parcours compliqué et à l'heure actuelle, pendant que j'écris cet article, je me prends littéralement des coups par des mauvais esprits qui font ça de manière régulière, depuis en gros la mort de mon père en janvier (mon dernier article date du week-end de la semaine suivant celle de sa mort) (y'a pire que les coups, les manipulations psychologiques, les doubles pensées, les compléments de phrases dans ta tête qui retournent le sens, les voix qui te parlent quand tu dors, etc., pas forcément utile de détailler, mais tant que tu n'essayes pas de sortir du filet et de remonter le courant avec toute ton énergie, tu ne vis généralement pas ça). Dans le combat spirituel, je connais les dimensions physiques, psychologiques et spirituelles. Dommage pour moi que je n'en maîtrise aucune, mais mon espérance est en Dieu. Et quand par miracle un matin, je me réveille en me sentant restauré par Dieu et que j'enchaîne avec une journée de 23 heures, je sais que ça ne vient pas de moi.

J'ai mis des années à comprendre ça, des années passées à cacher mon sentiment d'impuissance par rapport à certains problèmes par un énorme péché d'orgueil, une voie de corruption qui m'a isolé et écarté de la vraie résistance. Un tête à tête avec « la corruption du monde » dans la lucidité, des possibilités et pas de solution à ton échelle, plus des ennemis en mode boule de neige... des personnes ou des entités qui connaissent toutes les manipulations psychologiques, plus les sales-coups physiques et quand ça suffit pas, il y a même la sorcellerie et l'occultisme. Des années à avoir une petite voix qui voudrait hurler C'EST PAS TOI! RALLUME TA FLAMME! RES-SUSCITE!!!









« LIS LA BIBLE ! »

Lévitique chapitre 18, va le lire entièrement, mon article peut clairement attendre. Si tu as un peu plus de temps, lis le reste de la loi et compare les endroits où Dieu dit le plus fréquemment « Je suis Yahvé votre Dieu. ». Un autre point de la loi que je ne comprenais pas : Deutéronome chapitre 22 versets 23 et 24, et ensuite les versets 25 à 27. C'est quoi la ville dans la Bible, une mégapole avec des parkings et des gens qui font les sourds ? Je pense à Jésus qui a dit à ses disciples, au sujet de la répudiation, que c'était à cause de leur dureté de cœur que Moïse leur avait donné cette loi, c'est-à-dire cette tolérance. Réfléchis, Moïse assistant à l'agression d'un de ses frères en Égypte a tué l'agresseur. Quand il écrit ou dicte « la jeune fille parce qu'elle n'a pas appelé au secours dans la ville », tu l'imagines rester les bras ballants, comme je l'ai vu dans un des épisodes des films "Emmanuelle"... sur M6 un dimanche soir ado ? (Encore une attaque pourrie sur le Messie d'avoir donné ce nom à ces films.) Est-ce que tu perçois le "car si elle avait appelé à l'aide..." ? Si ce « si » n'est pas vérifié, quelle conclusion tu en fais ? Ça me fait penser à une chanson du groupe de rap IAM avec clairement des clichés anti-chrétiens à discerner et à combattre. En fait, clairement quand tu arrives à voir la vérité des jugements/condamnations, selon les faits et en les nettoyant des amalgames et des insultes dans tous les sens, tu peux y voir des avertissements salutaires. Dans cette optique, je te recommande la chanson « Un cri court dans la nuit » d'IAM feat. Daddy Nuttea qui est nettement moins biaisée, mais encore avec un poison, une pique gratuite sur les policiers. Mon premier maître de Tae Kwon Do était un policier noir qui m'a enseigné que la facilité conduit à la malhonnêteté. Tu n'imagines pas le nombre de fois où j'ai discerné un piège grâce à cet enseignement. J'avais une sorte de mythe fondateur quand j'étais ado où c'était mon père. Genèse chapitre 34. Et regarde le glissement dans les mœurs, Juges chapitre 19 et chapitre 20, ça aussi c'est ultra sinistre et je n'y comprenais rien jusqu'aux luttes des 3 derniers mois. Le fait de batailler dans mes pensées avec des adversaires m'a rappelé en mémoire de manière quasi simultanée plein de points. J'avais notamment compris que Dieu faisait des exemples avec les personnages qu'il aime le plus d'une certaine manière. D'ailleurs, c'est son Fils qui porte nos fautes sur la croix. Donc quand Dieu réprimande quelqu'un ou son peuple, je me dis que la bonne posture, c'est de se dire que la remontrance pourrait être pour moi ou pour ma nation ou un autre groupe auquel j'appartiens, comme mon appartenance religieuse, confessionnelle ou à l'humanité. Dans Juges 20, les benjaminites, une des tribus d'Israël, sont quasi exterminés pour avoir été solidaires des agresseurs de manière absolue. J'en tire la leçon qu'on ne peut pas tout couvrir par réflexe communautaire. Le premier roi d'Israël, un peu plus tard, sera Saül, un benjaminite. « Heureux ceux que Yahvé corrige et tance régulièrement. » Ça leur évite de finir comme les peuples qui ont précédé les Israélites en Palestine. Là aussi, c'est ce que j'en déduis en nettoyant des amalgames et des insultes. De même, on ne peut pas être semi-laxiste. Ce qui doivent être isolés pendant un temps pour protéger les autres doivent aller en prison, mais le laxisme en prison où certains détenus sont violés par d'autres plus costaux, ce n'est pas un laxisme plus tolérable. Mon père de la terre avait un côté cynique et provocateur. Il me disait « Gentil n'a qu'un œil. » comme une mise en garde ou une provocation. Je lui ai répondu « Méchant aussi. Juste, c'est pas le même. ». Deux yeux pour voir, des oreilles pour entendre et un cerveau pour comprendre. Surtout éviter de basculer dans le deux poids deux mesures. Empêcher quelqu'un de commettre un crime

avec mesure, c'est protéger la ou les victimes, mais aussi la personne qui aurait commis le crime d'elle-même, du poids futur de sa faute et peut-être aussi des influences qui la manipule, surtout si elle a trop ramassé de miettes de pain dans un milieu pourri comme le petit poucet. Vérité, Sagesse, Justice, Miséricorde. Du milieu de ma thèse jusqu'en 2008, je me sentais très menacé. (Après on n'était plus au stade des menaces.) J'avais le concept de Némésis dans la tête (regarde sur Internet ce que c'est dans la mythologie grecque). Comme un fou, j'allais me promener dans la campagne pendant une ou deux heures, en me répétant Vérité, Sagesse, Justice en boucle dans la tête, une sorte de méthode Coué, me disant que les répéter me donnait accès d'une certaine manière à la réalité de ces valeurs et à ceux qui les chérissent. Je n'avais pas perçu la nécessité de la Miséricorde, ni même l'omniprésence des conditionnements et des « produits liés ». Ma prof de math de terminal nous avait enseigné qu'on n'évaluait pas la personne (à moins de s'appeler Dieu), mais sa production, ce qu'il/elle a écrit sur sa copie de math, ou fait pendant sa vie. Une fois que tu perçois qu'il est très rare qu'un produit soit parfaitement libre, ou parfaitement contraint, tu comprends pourquoi seul Dieu sonde les cœurs et les reins. D'où la nécessité de juger de manière humaine en se basant sur les faits, et surtout en ayant un objectif de protection de toutes les victimes potentielles, agresseur potentiel compris. Le Seigneur dit « À moi la vengeance, à moi la rétribution. ». Nous ne pouvons pas évaluer correctement ce que quelqu'un doit « payer ».

Bien avant mon baptême, je voulais écrire un livre avec tout ça et bien plus, avec des évolutions dans ma pensée, et dans le titre de mon livre : « Journal d'un pseudo-fou », puis « Le livre des poisons et des antidotes » quand j'ai compris certaines choses vers 2013, mais en réalité, là aussi c'est un péché d'orgueil, car j'ai découvert beaucoup plus de poisons que d'antidotes, et que le combat entre l'épée et le bouclier n'est jamais terminé. Quand j'ai voulu écrire cet article il y a quelques années, j'avais déjà le titre, mais là aussi, je n'ai pas retrouvé ce soir le texte biblique qui colle parfaitement. Ça doit être ma compréhension dans mon cœur du verset d'Isaïe chapitre 49 verset 15, « Une femme oublie-t-elle son petit enfant, est-elle sans pitié pour le fils de ses entrailles ? Même si les femmes oublient, moi, je ne t'oublierai pas. ». Dans mon cœur, c'était évident que Dieu avait infiniment plus d'amour pour la jeune fille aux parents détestables que ses propres parents. Il lui a donné son libre arbitre, un gros gâteau et ils ont tout pillé. J'ai retrouvé aussi les versets suivants ce soir, en cherchant « Dieu t'aime plus que ne le fait ta mère. », (grâce à Bing, car j'ai de plus en plus de mal à trouver ce que je cherche avec Google, et la recherche sur TopBible a quelques loupés (pouvoir chercher par morceaux de phrases entre "guillemets" sans que ça renvoie tous les versets où au moins un des mots entre guillemets apparaît, ce serait top), la recherche plein texte dans le PDF de la Bible de Jérusalem n'est pas ultra conviviale) : Évangile selon Saint Matthieu chapitre 23 verset 37 « Jérusalem, Jérusalem, toi qui tues les prophètes et lapides ceux qui te sont envoyés, combien de fois ai-je voulu rassembler tes enfants à la manière dont une poule rassemble ses poussins sous ses ailes... et vous n'avez pas voulu. », Évangile selon Saint Jean chapitre 3 verset 16 « Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils, l'Unique-Engendré, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais ait la vie éternelle. ». S'il te plaît, Seigneur, rallume-les ! Et là j'ai visualisé plein de bougies éteintes, posées par terre sur un sol plat et ténébreux, qui se rallument spontanément, un peu comme quand on allume

le cierge pascal lors de la vigile pascale (c'est dans la nuit de samedi à dimanche prochain cette année), quand la flamme repart du Christ et se répand de proche en proche à tous les disciples dans l'Église. (Et je recommence à me prendre des coups dans le dos, alors que ça c'était calmé pendant la grosse moitié de l'article.) Il y a quelques années, je pensais juste à sa bougie, sans lien explicite avec la cérémonie de la vigile pascale, mais c'est le résultat des luttes de ces derniers mois, et je ne fais pas de distinction de genre, de race, etc., dans les bougies qui vont se rallumer. Entre temps, j'avais eu une autre pensée/vision/consolation : « Ne sous-estime pas la puissance de purification de l'Esprit Saint », je m'imaginais demander à Dieu d'inverser le courant pour que tout le monde comprenne, que des gouttes commencent à remonter du torrent, de la rivière, du bas du fleuve, de la mer, directement en direction du ciel, comme une pluie inversée, un frémissement au début puis un "exode" massif vers le ciel. Dieu sauve, pour toujours. Ce soir, j'ai cherché « à la droite » sur TopBible puis le PDF de la Bible de Jérusalem. Je cherchais les paroles du Christ dans Marc chapitre 14 verset 62 et Luc chapitre 22 verset 69, pensant que l'une des variantes utilisait le mot Grandeur, mais c'est le mot Puissance. En persévérant dans ma recherche, j'ai trouvé les 2 versets suivants dans l'Épître aux Hébreux chapitre 1 verset 3 et chapitre 8 verset 1. Le mot hébreu est traduit par majesté/grandeur dans le lexique sur TopBible. Je cite juste le chapitre 1 verset 3 pour que tu voies le lien entre l'antidote d'aujourd'hui et les pensées qui m'animent depuis longtemps : « Resplendissement de sa gloire, effigie de sa substance, lui qui soutient l'univers par sa parole puissante, ayant accompli la purification des péchés (commis ou subis si je peux me permettre d'insérer ce que je vois avec mes deux yeux), s'est assis à la droite de la Majesté dans les hauteurs, (et puis le verset 4 qui finit la phrase) devenu d'autant supérieur aux anges que le nom qu'il a reçu en héritage est incomparable au leur. ». Dieu sauve !

Merci Dieu ! Merci Père ! Merci Seigneur ! Merci Saint-Esprit !

P.-S. Le troisième opus de la série sera moins « gynophile », en tout cas selon la conception de l'esprit du monde actuel, surtout en ce qui concerne la France, mais pas selon la conception que j'ai des fils et filles de Dieu, ni selon ma compréhension de Vérité, Sagesse, Justice, Miséricorde. (Celui qui discerne le fond de mes propos verra le caractère unisexe de la plupart de mes remarques, sur les thèmes comme l'humilité (donc mettre les pieds dans le plat y compris sur ses propres défauts), le combat spirituel, les poisons, la confusion et la recherche d'antidotes, le laxisme, la protection de toutes les parties, les produits et les produits liés, l'appel à la sainteté, le progrès spirituel.) Tout le monde a compris de quelle actualité politique française récente ça va parler, et pourtant ce n'est pas le sujet principal de l'article, car je vais devoir répondre à une manœuvre/confusion/division de l'adversaire qui vient s'insérer par rapport à un autre objectif qui est vraiment à notre portée. Je ferai une digression par rapport à un hors-sujet, mais ce ne sera pas inutile.

P.-P.-S. Pendant les luttes de ces derniers mois, j'ai aussi eu des réflexions sur la nature des émotions et sur leur utilité, remarquant que le mot haine dans la Bible quand il s'agit de Dieu s'applique 80 pourcents du temps au moins aux agissements, aux péchés, et plus rarement à des personnes ou des groupes. Je n'ai pas trop envie de chercher à discerner ce qui se passe sur le cas minoritaire. Mais j'ai béni mon petit frère psychologue en espérant qu'il écrive un livre « Apprendre à orienter ses émotions ». Si ça se trouve, ça existe déjà, et je ne lui en ai même pas parlé, je discutais avec

des voix multiples. Et le week-end suivant, je marchais dans Lyon allant d'église en église, pour prier et adorer le Saint-Sacrement quand c'est possible, comme j'en ai l'habitude et aussi parce qu'il y a souvent des trucs gênants si je reste longtemps au même endroit (de manière quasi anodine, l'impression ou la présence réelle de personnes pour m'insulter dans mon dos, mais aussi de manière plus discrète mais moins anodine d'autres influences occultes, ou des manifestations lumineuses en positif vers mon arrivée ou négatif (traits de ténèbres ou sensations de sale instantanés sur la tête) quand je m'attarde certaines fois, comme chez moi d'ailleurs, et dans ma voiture, en fait ça varie, certains sorts sont instantanés, pénibles, et peuvent survenir n'importe où, alors que ceux qui m'inquiètent plus comme des traits de ténèbres vers le cœur sont plus quand je suis statique y compris chez moi, et la dernière fois j'ai estimé la vitesse du trait à entre 2 et 20 km/h, pour donner une estimation avec une bonne marge d'erreur, mais c'est peut-être erroné car je ne le vois que quand il est à moins de 40 centimètres de ma poitrine, et je ne sais pas comment ça se bloque ou ça s'évite, mais bon, mon Créateur m'a donné le mouvement et l'être, et j'ai de bonnes raisons de croire qu'Il va continuer à me donner l'énergie pour avancer et traverser les épreuves). Du coup, pour reprendre avant ma digression, j'arrive à une des églises, alors que j'avais marché exprès pour être-là. Quelques secondes avant de dépasser l'angle du mur de pierre qui me masque la porte de l'église, j'ai une prémonition qu'elle va être fermée, et quasi immédiatement une sorte de joie malsaine qui coïncide avec le moment où je vois la porte vraiment fermée. Je ne souhaite à personne de vivre des phénomènes de possession partielle ou complète. Quand tu luttas intérieurement et extérieurement, ça complique beaucoup de choses. Tu dois t'accrocher à l'Amour de Dieu et à tous les efforts que tu fais. Donc même la joie non-orientée, ça ne marche pas. Conclusion logique pendant mes méditations de marcheur qui suivent immédiatement, aucune émotion non-orientée n'est absolue ou parfaite. Je suis en train de comprendre ce que veut dire le Christ, quand il dit que son Père émonde les sarments, pour progresser spirituellement et te libérer, tu dois te débarrasser de toutes ces choses que tu mets dans un égo plein à craquer. Exactement, comme la lettre de Saint-Jacques citée dans mon article précédent pour retrouver l'image vraie de toi-même. Dans certaines situations, tu apprends à avoir un "moi" petit, pour te recentrer sur ce qui te définit vraiment. C'est ce que je comprends aussi de la parabole de la porte étroite.

J'ai encore plein de pensées travaillées ou retravaillées ces derniers mois, que je voudrais partager. Mais là je voudrais juste synthétiser que les manipulations et les sorts au départ sont le plus souvent invisibles, la guerre ouverte n'est qu'ultérieure. Et comme, je l'ai déjà écrit, il n'y a pas de domination humaine répétée sans injustice. Si tu as un poste à responsabilité, un métier avec davantage de pouvoir, il y a plus d'enjeu et donc plus de risques que tu sois une cible. Donc, je pense à plein de missions régaliennes (j'inclurais bien l'éducation y compris au niveau du ministère pour le choix des enseignements, même si je ne crois pas que ce soit inclus dans la définition classique des missions régaliennes), mais aussi des postes de pouvoir plus discrets dans les entreprises, là où il y a des personnes en charge d'autres personnes (petite enfance, etc.). S'il te plaît, ne crois pas qu'il n'y a pas d'enjeu ou que la menace n'existe pas, ou que de la « magie blanche » va te protéger. Oriente-toi plutôt vers Celui qui a dit « Sois » sur ta vie au commencement et attache-toi à Lui et à ce qu'il te demande. Que Dieu te préserve des sorts d'aveuglement, et pour le reste, il te le donnera une fois que

tu auras pris la bonne direction. L'aveuglement sur des décennies, c'est un ennemi très insidieux. Tu connais le proverbe « Si jeunesse savait, si vieillesse pouvait. ».

P.-P.-P.-S. Et bien entendu, en écrivant en quelques heures ce que j'ai médité un certain temps, j'en ai oublié une partie importante, l'appel à Dieu en milieu d'article inspiré par le livre du prophète Habacuc. Là aussi, je n'ai pas vraiment innové, c'est plutôt une parole de Dieu qui m'a touché/parlé plus particulièrement. Lis au moins les 4 premiers versets s'il te plaît, pour le reste, il y a des contextes uniques ou multiples selon les passages (et beaucoup de choses que je ne comprends pas encore totalement), et je souhaite que tu aies envie de lire tout le livre qui n'est pas très long (5 pages dans ma Bible).